

Lieber Peter,

ich danke Dir für dieses wunderbare Buch. Ich habe es mit Interesse und Spannung gelesen. Es zeigt und charakterisiert einen sehr wichtigen Teil der DDR-Geschichte. Junge Menschen, die in der DDR lebten und ausgebildet wurden, engagieren sich mit ganzem Herzen für dieses Land und für die Sicherung des Friedens. Das tun sie auch, weil viele von ihnen mit ihren Familien die Schrecken des Krieges und den Verlust der Heimat erfahren haben.

Die im Buch geschilderte geheimdienstliche Spionagearbeit war eine Arbeit für die wissenschaftlich-technische Stärkung der DDR und für den Frieden. Das Gleichgewicht der Machtverhältnisse beider Blöcke während der Zeiten des „Kalten Krieges“ musste aufrechterhalten werden. Mit diesem Buch wird in feinfühligem, offener Art u.a. über die Männer und Frauen berichtet, die auf beiden Seiten dafür tätig waren.

Wir sind seit ca. 40 Jahren befreundet. Danke Peter für die vielen Gespräche und für dein Vertrauen dafür, dass ich als einer der ersten das Manuskript lesen und Dich ermutigen konnte, Dein Vorhaben zu beenden und gleichzeitig auch Dein Buchprojekt mit Deinen Lebenserinnerungen finanziell unterstützen konnte.

Berlin, 21.11.2023

Thomas Ruß